
 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE CLASSE 
5ème D – 1er trimestre     1er Décembre 2005 

 
 
 
Mme Da Silva, conseillère principale d’éducation, préside le conseil de classe. 
 
 
Délégués élèves : Amara Diwan et Chaperon Quentin. 
Délégués parents : Chartier Roger (FCPE) et Wojcik Franck (FCPE). 
 
 
Moyenne générale annuelle de la classe : 13,75 
Les moyennes s'échelonnent de 9,25 à 18,75 (5 élèves ont une moyenne comprise entre 8 et 12, 
les 20 autres ont une moyenne entre 12 et 20). 
 
Professeur principale : Mme Duru. La classe est très sympathique mais des bavardages 
beaucoup trop importants détériorent la qualité du travail des élèves et le niveau général de toute 
la classe. 
 
 
Appréciations par matière : 
 
Musique : Mme Duru. Il y a une bonne participation de la classe qui se montre également 
dynamique. 
 
Anglais : Mme Palomares. Bien que les enfants soient charmants, gentils et agréables, ils restent 
trop brouillons et désordonnés. Les élèves sont difficiles à reconcentrer après un changement 
d’activité. Les bavardages sont excessifs ce qui génère des pertes de temps. Ainsi, la classe 
n’exprime pas tout son potentiel. La tête de classe est solide mais quelques enfants présentent des 
difficultés. 
 
Mathématiques : Mr Lavilledieu. La classe est agréable, dynamique et présente une bonne 
participation orale. Il lui reproche toutefois d’être très bavarde. En ce qui concerne le niveau des 
enfants, il y a les bons (dont 6 élèves excellents) et le reste en peloton : 15 élèves ont une 
moyenne supérieure à 13 et il y a seulement 5 élèves qui n’ont pas la moyenne dont 3 avec de 
gros problèmes.  
 
Français : Mme Vidal. La classe est hétérogène mais elle présente un bon potentiel. Les devoirs 
sont faits et il y a une bonne participation. Il y a malheureusement trop de bavardage ce qui 
disperse les enfants. Les élèves ont tendance à faire trop vite les choses d’où une majorité d’entre 
eux qui ont une moyenne comprise entre 10 et 13. Les élèves sont encore enfants. 4 élèves ont 
des difficultés dont 2 avec d’importants problèmes.  
 
 
Histoire-géographie : Mme Brasseur. La classe est agréable bien qu’un peu dure en fin d’après-
midi. Les enfants présentent des problèmes de méthodes d’où des notes globalement un peu 
faibles. Les élèves sont toutefois « pleins de bonne volonté ».  
 



Science de la Vie et de la Terre : Mme Laplane. La classe est très énergique et dynamique à 
l’oral. Au cours du trimestre, il a été noté que 16 élèves sur 25 n’avait pas fait un devoir 
particulier. Mme Laplane demande plus de régularité dans le travail. 3 élèves seulement ont une 
moyenne supérieure à 15 tandis que 2 élèves sont en difficulté. 
 
Education Physique et Sportive : Mr Papoz. C’est un plaisir de travailler avec cette classe qui 
dégage beaucoup d’énergie et d’enthousiasme : personne n’est « éteint » ! Mr Papoz constate une 
grande entente entre les élèves qui a permis notamment une remarquable intégration de nouveaux 
enfants en début d’année. La classe fonctionne comme un bloc qui ne laisse personne à la traîne. 
 
 
 
2 félicitations. 3 encouragements. 

1 avertissement pour travail et conduite. 


